

Quelles personnes présentèrent Jésus au Temple ?

L'Enfant Jésus fut présenté au Temple par sa mère, la Très Sainte Vierge, accompagnée de saint Joseph.

D'où venait cette cérémonie sainte d'offrir le premier-né et de le racheter ?

Afin d'empêcher les Juifs d'oublier leur délivrance de la terre d'Égypte, et la préservation de leurs premiers-nés, quand ceux des Égyptiens furent immolés par l'Ange exterminateur, Dieu porta cette loi que les premiers-nés lui seraient consacrés. La Sainte Vierge racheta l'Enfant en donnant les cinq sicles prescrits par la loi judaïque.

Quels personnages se rencontrèrent au Temple ?

Par une disposition de la Providence divine, le saint vieillard Siméon et Anne la prophétesse furent les témoins de la Présentation de Notre-Seigneur.

Quelle pensée doit inspirer aux mères chrétiennes la Présentation de l'Enfant Jésus ?

La présentation de l'Enfant Jésus au Temple doit inspirer aux mères chrétiennes le désir de présenter le plus tôt possible l'enfant qui leur naît au Temple, pour le consacrer à Dieu par le sacrement de baptême et par leurs propres vœux.

Quelles offrandes prescrivait la loi à l'occasion de la Purification ?

La loi imposait aux riches l'offrande d'un agneau et d'une colombe ; aux pauvres, l'offrande de deux tourterelles ; ce fut cette dernière que choisit la Mère de Jésus, parce qu'elle était pauvre.

Y a-t-il dans l'Église catholique une coutume autorisée et conseillée qui rappelle la Purification antique ?

Oui, il y a les *Relevailles chrétiennes*. Toute mère, jalouse d'attirer sur elle et sur le fruit de ses entrailles les bénédictions du ciel, ne manque pas, à sa première sortie, de se rendre à l'église avec son enfant, autant que possible, et d'y recevoir la bénédiction des *Relevailles*. Elle a soin de prier pour elle, de remercier Dieu des grâces reçues, et de solliciter la grâce de voir grandir son enfant dans l'innocence et la piété.

Ce qu'il faut éviter pendant les élections

1° Le parjure ou faux serment, qui est un péché mortel dont l'absolution est réservée dans cette province.

2° Le mensonge, qui peut facilement devenir un péché mortel.